

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

taoen ke II

TELEFOON
nummer
444
BANDOENG

Directeur : ALI RATMAN
Hoofdred : BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1½ LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoelali hari jang dimoeliakan
oleh Utg. BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doelo.

Pelabaran Export dari tanah Djawa dan Madoera

Meneroet tjatatan jang didapat oleh Pem dari kontor statistik, selama boelan Merti 1939 jbl. pengeloeran barang dari Tanah Djawa dan Madoera ada sedjoem blah 242.000 ton seharga f 2.400.000.

Rijbewijs palseo

Aneta—Aid kabarkan, bahwa meneroet kabar jang telah diterima oleh D. Ort. telah ditahan lima orang agent politie seorang oppas dan seorang djoeroetoelis dari Voorwezzen karena sediaan beberapa lama mereka melakoekan ke tjoerangan ialah memalseo rijbewijs. Sampai sekarang jang soedah d ketahoehi ialah 84 rijbewijs palseo. Penjelidikan teroes dilakoekan.

Kekoesoetan

wakaf di Soemenep
Aneta Aid kabarkan dari Pamakasan bahwa adviseur voor Inlandsche Zaken soedah tiba di Soemenap oentoek melakoekan penjelidikan dari hal kekoesoetan tanah wakaf disana.

Goebueroer dari Diawa Timoer jg di Pamakasan mengadakan perundingan tentang hal dibikinnja mesigit, djoega pergi menjoesoel ke Soemenep.

Hal kekoesoetan wakaf ini akan diadjoekan di Raad van Justitie di Soerabaja pada tanggal 3 Mei j a d. Jang menjadi eich rs ialah jang terhormat djandanja regent dari Soemenep.

Siapa jang mendja Moehammadijah di di gantinya

Vice president Hooggerichtshof
Seperti telah diketahoehi jang di kandidatkan oentoek mendja vice president Hooggerichtshof ialah tt. mr. LM Schoorel dan prof dr. M S G. Harthoorn kedoenza radshereen.
Akan tetapi ini mendjadi perta njaan apakah tt. tsb. dapat diangkat atau tidakna oentoek pekerajaan itoe berhoehoeng dengan oesanja jang telah mendekati 60 th. Oleh karena dalam perobahawet, batasna oesia oentoek mendjadi lid stuu president dari Hooggerichtshof itoe 60 th, dan perobahan wet ini dalam golongan golongan pamereotah kabaroja telah disahkan tt. tsb katan diangkat mendjadi vice-president itoe tentoe tidak akan lama mengerdjakan djabatana. Oleh karena itoe pam lihan mesti pada orang-orang radshereen jang lebih moeda dan berhoebeng dengan ini maka meneroet Pem. sekarang jang ada harapan terpilih ialah mr J. R. L Jansen.

Taman Goeroe Táman Siswa

di Soerabaja
"Antara" mendapat kabar, bahwa berhoehoeng dengan perloenja membantoe kekoerangan goeroe oentoek Persatoean Taman Siswa oemoenja dan berhoehoeng dengan tambahoja tjabang makin banjak dan kekoerangan pamong pada tjabang jg beloesan lengkap kelasna, maka pada permoelan koersoes boelan Agoestoes ja d. Taman Siswa Soerabaja akan memboeka bahagian Taman Goeroe [Kweekschool, f deeling]. [W. H.]

Perbandingan penghatsilan negeri

Meneroet tjatatan tjatatan maka penghatsilan negeri selama boelan Februari 1939 boelatoja ada f 33.300.000 sedang penghatsilan dari boelan Februari tahoen 1928 hanja ada f 30.800.000.
Meneroet angkat angkatan di kita dapat katakan jang ada kenaikan penghatsilan ialah f 2.500.000.

Stoomwáls

msboek soengai
Kepada locomotief tel h dikabarkan, bahwa sekarang di Djogrog (Ngaw) orang sedang hiboek dzo membetoalkan djalan besar janz roesak oleh sebab hoedjan jang teroes meneroes.
Disana sini terdapat bagian banrian jang merosot di djalan djalan dan djoega terlihat banjak sekali loebang loebang di djalan.

4 Orang Seminaris ten binasa dipoen tjak Merapi

Hari Kamis jl. empat orang seminaristen (moerid moerid sekolah oentoek pastoor) di Djokja, dengan tidak mengadakan persediaan jang tjokoep telah menaiki poestjak goenoeng Merapi. Mereka mengambildjal dari Kaliurang, sebelah oetara dari Djokja.
Ketika mereka itoe tidak poelang, maka pada djam 11 malam lolo diadakan expeditie oentoek menjtjari mereka itoe.
Oentoenglah expeditie berhasil menemoekan mereka digoebog d lereng goenoeng Merapi, dalam keadaan kedinginan toelis Aid.
Mereka itoe diatas djalanja karena oedara sangat gelap. Pada hari Djomahat teogah hari baroe lah mereka dengan selamat sampai di Kaliurang, dan pada hari Saptoenja sampai di Djokja.

Pemindahan vitamine fabriek

Berhoehoeng dengan kekoerangan tempat di Gemeeskundig laboratorium meneroet kabar dari Lod, Ort Vitamine fabriek jang ada disitua akan dipidabkan ke Pharmaceutische fabriek dari DVG. dalam gedoeng gedoeng jang doeloenja dipakai Waterproof station dari prof Mom jang beberapa tahoen jang lolo telah dipidabkan ke Bandoeng.
Vitamina bikinan Bl (vitamine beri-aneurine) dalam pasar merosot harganja. Tahoen jang doelo harganja masih f 50.000 per kg djadi mahalja ada 25 dari pada harganja emas dan sekareng hanja f 5.000.
Ini sebagian disebabkan pengooeran dari productiekosten karena adanja pergalemoo oentoek membikinnja dan djoega dari lebih bikinja penghasilan pada pembikinnjanja.

Dalam vitamine tabletjes aboe aboe jang terkenal itoe hanja terdapat koerang dari satoe per sa poloeoh gram kristalijie vitamine.

Toeán soedah klrim Postwis sel kepada adm. Berpri.?

Rechtskundige
R. Idih Prawiradipoetra
Regentsweg 7 — Telf. 677 Bd.
Menerima pekerjaan advocaat dan procureur boeat segala badan pengadilan.

Bandoek Bandoeng

Tentoonstelling gambar
Kabaroja nanti malam Mingzoe an malam Senean jang mend teng di pendopo Kaboepaten Bandoeng akan ada tentoonstelling gambar gambar bikinan tangan, teroetama bikinanaja marhoem toean Ating satoe toekang gambar jang soedah kesohor.
Ada orang kasi bisikan sama koe pingnia toekang bandoek. Kapan orang maoe adakea tentoonstelling portret?
Tapi tentoe sekali boekan portretja sembarang orang, tjoesma portret bangsa si Dia sadja.
Boeat toekang bandoek s h moepakat sadja ada tentoonstelling portret portret bangsa si Dia itoe.
Beardah terlaloe soeah ketemoen orangnja, asal gampang ketemoen portretnja.
Betoel apa ergga?

Mandor Gebeo dibe baskan.

Beberapa waktoe kebelakang tel h disiarkan dalam s.s.k. bahwa mandor jang dengan memakai nama t. Regent soedah meniebbakkan roegijnja rajat didekat Bandjar.
Beberapa pohon kelapa soedah ditumbang dan mereka h nja mendpat keroegian f 0,75 per pohon.
Hal tersebut soed h dipadjoekan dalam lundraad dan mandor tab dapat hoekoeman pendjara 6 boelan akan tetapi teken appel.
Oleh Rad v. Justitie mandor ini soedah dibebaskan. Seperti sidang pembatja telah naikloem terdakwa dibela oleh Mr. Ursono.

Penggelapan radiotoestellen

Toean The Tjong We dari toko "Populair 4 di Djakarta telah mengadoekan pada poltie, bahwa toean B. seorang Europa jg mem boeka radio atelier telah menggelapkan 9 radio toestellen.
Pada beber pa waktoe kebela kang toean B ini tel h mengambild beberapa radiotoestellen.
Dan pada permoelan pembajaran berdjalan beres sekulikan tetapi lamakelamaan mendjadi sedikit koesoet hingga pada achir achir ini tertjats ad. 9 boeah radio jang beloesan terbjat kira kira sedjoemblah f 1785.
Kini politie disana baroe mengadatkan pengoesoetan.

Tentang itoe djoe roetoeelis

Tempo hari kita pernah kabarkan tentang ketjoerangan di Taog gerang oleh seorng djoeroetoelis. Kini kita dapat kabarkan seperti berkoet, Doeloe dikabarkan jg ad ministrasianja tidak beres, sekareng oleh WH dapat dikabarkan lebih loeh lagi jg tidak beres itoe tjak hajarja admn stratee, akan tetapi ia soedah bikin beres diterimukan pada diaoa esang jg sedjoemblah kira kira f 149.
Peperiksaan bissa djadi soedah se lezai dan kiri hanja tinggal menoeנגgoe kepoetoesan hakim,



Dalam pelajaran perloe mamah
Tablet Balashin Sai tjan Matjan.
boeat ilangkem mabok laoet,
kepala poesing dan segerkan badan!

BISA DAPAT BELI DI SEGALA TEMPAT

Perloeasan penanaman tembako Virginia

Keadaan penanaman tembakovirginia pada saat ini roepanja di anggap akan bisa membawa bahagian. Begitoe lah sekarang ini dari kalangan Tjenghoa sedang djoega hakna akan mengadakan tempat penanaman bibit tembakoe itoe, dengan setjara loeah.
Hingga jang berkepentingan akan productie itoe, adalah mendoeja jang dikemoedian hari moengkin akan timboel kelebihan hasil pasenan tembakoe tersebut.
Djika benar demikian soed h barang tentoe ini akan meneroeskan harganja dalam pasar pendjoelan. Apakah karenanja kemoedian akan terjadi perang harga jang ramsi? [W. H.]

Pembasman malaria

Di Magelang tel h dilakoekan seotao conferentie di kantor Resident, dihadiri oleh kepala dan soctie ingenieur waterstaat afdeling Serajoe, residentie arts, asisten residen, patih, wedana, dan landbouwconsulent.
Conferentie dipimpia oleh resident Kedoe. Dipersidangan tel h diterima baik rantjangan rantjangan oentoek melakoekan pembasman malaria bagi kota Magelang sebeloenja pkerdjaan dimoeliakan diadakan lebih doeloeh per tjabon pertjabon jang teliti (Aneta Aid.)

ADRES JANG PALING TERKENAL
BOEAT
 • INSICHE
 • CLICHÉ'S
 • STEMPEL
 • VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN



Clichéfabriek
"FA FOENG" 798
 GR. POSTWEG WEST 61 - BANDOENG.

SOALSOELIT
MEMBATJA koran dengan **LOEPA**
 membajar oeng abbonementnja, adalah
 satoe soal jang soekar boeat dimengerti

Toean berasa memindjamkan wang Renten?
 Toean berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai penganj wang renten?
 Bagaimana kedoeoekan toean sebagai remindjam wang renten?

Lekaslah beli boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]
 Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Rembours tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.
 Disitoe diinjatakan poela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan dijalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas memoesuai itoe boekoe!

ORANG TOEA KOMBALI MOEDA



Ramboet poetih bisa kombalitam. Tidak berboekti wang di kasi kombali.

Obat bikin hitam ramboet dan mengkilat.
"TJAP BINTANG BOELAN"

Atoeran pakenja:

- Tepoeng [poeder] tjap Bintang Boelan terseboet, ditoeang dalam piring ketjil, adeok dengan air 2 x sebanjak poeder terseboet, lamanja 15 minuit.
- Ambil sikat gigi, dengan itoe sikat digosok atawa dielekan pada ramboet.
- Satoe djam sesoedahuja, tjoetji dengan air dingin, sampe bersih. Itoe ramboet djadi hitam dan mengkilat.

Boeat djoel lagi, dapat reductie jang menjenangkan.
 Iui Obat Bikin Hitam Ramboet soedah dapat poedjan dari segala bangsa, lelaki dan prampoean.
 Bisa dapat beli diantero tempat.

Importeur:
C. HIRAI & Co.
 Asemka Telef. 1773 - BATAVIA



SOLE AGENT FOR D.E.I.
 CHIRAI & Co.
 BATAVIA-JAVA

"Radja Timoer"

Jalah madjallah bergambar dikeloe-arkan satoe boelan 2 kali

Satoe madjallah jang sangat bagoes dan berharga boeat dipoenjai oleh masing-masing roemah tangga

Harga ketjeran f 0.15 per expl. Harga abbonement dalam kota f 0.90. Loear kota f 1.— Bajar lebh doeloe paling sedikit boeat 1 kwartaal

Bajar boelan atawa dibelakang kwartaal tidak dikaboelkan.

Bisa dapat pada:
Adm. Drukk. „Economy“
 Oude Kerkhofweg 16 Tel 444 Bandoeng

BANJAK MEMBATJA SOERAT KABAR, BERARTI MENAMBAH PENGETAHOEAN

NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN
Ch. Hardin Tabib
 Soearadjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoos pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie** Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Ketjing, Sakit Prampoean, Kentjing Mania, Merengkoel, Beri-beri, Oeloenti Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoes penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjan certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep datang menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS Nadruk Verboden

NGITJAL.

Soerat asal-oesoel, Blanco soerat Accept, Soerat Huurkoop, Solo Wissel anoe parantos ke gning njitak sareng blanco Soerat ondangan.
 Pangaosna tangtos mirah.
DRUKKERY „ECONOMY“
 BANDOENG.

OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah nasehat kenalan Njonja dan Toean jang djadi Djonges, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengtahoennja jang berhoebongan dengan pekerdjaannja oentoek memperbaiki nasibnja dengan djalan memasoeki Avond cursus jang akan diboea pada tanggal 1 Maart 1939, oleh **Raden Ajoe Sangkaningrat**.

Dalam cursus itoe akan diberi peladjaran:

- Mambatja dan monoelis
- Mengatoer roemah tangga
- Melajani perdjamoean
- Sedikit peladjaran basa Asing
- Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan peedek kata, segala apa jang perloe oentoek mempertinggikan nasibnja Djonges, Baboe dan Kokki.
 Pembajaran hanya f 0.50 seboelan, sebagai soembaungan perkakas boeat peladjaran.
 Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboeupaten di Balonggede, Bandoeng.

GRATIS

Kepada sekalian abonne's dan pembantoe kita jang bisa mengirinkan 2 abonne baroe oentoek Berita-Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasoendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie
 atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.
 Pengiriman lebih dari jang ditentoeakan di atas, hadiahnja djoega teutoe akan dikasih lebih.

Administratie

DOKTER
SOENARIO SARWONO
 Regentsweg 15 Telf. 996 Bandoeng

KLEERMAKER „SOEPONO“
 Tjiateulweg 9 — Bandoeng

Bisa bikin goembira pada langg-ran-ang-ganan. Lantaran potongannja baek dan enak di pake.
 Tj.b.l.h teat toean bikin pertjeb-an pada adres terseboet diatas.

Begrootingnja tanggoeng irit.

DOKTER
SOENARIO SARWONO
 Regentsweg 15 Telf. 996 Bandoeng

Boeat ngobati segala penjakit, mengoeroes perempuan bersalin dan menjoenat anak-anak.
 Djam bitjara:
 7-9 pagi dan 4.30-6 sore
 Minggoe dan hari Raya menoeroet perdjandjian.

Boleh panggil sembarang waktos

Agentschap Tjimahi
Kaoem Koe'on No. 728
 Sekalian abonne's dan adverteerders kita jang ada kepentingan boleh datang kepada adres diatas

VORO BATAVIA
 Goltlengte 105.26 M
 Rebo 19 April

4 — sore Lagoe Krontjong dan Stamboel
 4.30 — Lagoe Melajoe
 5 — Lagoe Djawa
 5.30 — Lagoe Hawaiian
 5.50 — Berhenti
 8 — malam Mambatja soerat kabar
 8.20 — Lagoe Ambon
 8.30 — Ketjapi Orkest
 11 — Berhenti

—o—

Kemis 20 April

7.30 pagi Lagoe Soenda Ketjapi
 8.30 — Lagoe Melajoe Seberang
 9 — Lagoe Ambon
 9.30 — Lagoe Gamb Kromong
 10 — Lagoe Arab
 10.30 — Lagoe Hawaiian Soltopi
 11 — berhenti
 4 — sore Lagoe Djawa
 7 — Pidato tentang Be:cherming
 5.50 — Berhenti
 8 — malam Mambatja soerat kabar
 8.20 — Lagoe Bali
 8.30 — Pambatjaan Koer'an
 9.30 — Lagoe Djawa
 10 — Lagoe Soenda
 10.30 — Berhenti

—o—

Djoemahat 21 April

7.30 pagi Pengadjan daai piring hitam
 8 — Lagoe Gamboes
 8.30 — Lagoe Krontjong dan Stamboel
 9 — Lagoe Soenda
 10 — Lagoe Ambon
 10.30 — Gambang Kromong
 11 — berhenti
 4 — sore Lagoe Soenda
 4.30 — Oentoek anak anak
 5.50 — Berhenti
 8 — malam Mambatja soerat kabar
 8.20 — Lagoe Barat
 8.30 — Goena anak anak
 8.50 — Pambatjaan kitab Indjil
 9.30 — Krontjong Orkest
 11.30 — Berhenti

—o—

VORL
 Goltl. 85.96 Meter
 Rebo 19 April

5 — sore Lagoe Djawa
 5.30 — Lagoe Soenda
 6 — Berita s. k. (Soenda)
 6.15 — Lagoe Krontjong
 6.30 — Pauze
 7 — malam Lagoe Hawaiian
 7.15 — Berita s. k. (Indonesia)
 7.30 — Lagoe Melajoe dan Krontjong
 8 — Orkest Elastar
 12 — Toetoe p

—o—

Kemis 20 April

5 — sore Lagoe Soenda
 5.30 — Lagoe Djawa
 6 — Berita s. k. (Soenda)
 6.15 — Lagoe Melajoe
 6.30 — Pauze
 7 — malam Lagoe Hawaiian
 7.15 — Berita s. k. (Indonesia)
 7.30 — Lagoe Gamboes
 7.45 — Mengadji Koer'an
 8.15 — Lagoe Toerki
 8.30 — Pidato dari hal „Pendidikan dan Kesehatan“
 9 — Lagoe Soenda
 9.30 — Lagoe Djawa
 10 — Toetoe p

—o—

Djoemahat 21 April

12 — siang Choetbah dan Sembah jang Djoemahat
 1 — Toetoe p
 5 — sore Lagoe Djawa
 5.30 — Lagoe Soenda
 6 — Berita s. k. (Soenda)
 6.15 — Lagoe Melajoe
 6.30 — Pauze
 7 — malam Lagoe Krontjong
 7.15 — Berita s. k. (Indonesia)
 7.30 — Lagoe Krontjong (melandjoetkan)
 7.40 — Pemandangan loear negri
 8 — Peladjaran Wirang
 11 — Toetoe p

—o—

DRUK.ECONOMY
 O. Kerkhofweg 16 — Tel. 444
 satoe antoenja kantor tjetak Indonesia jang paling terkenal di kota Bandoeng,

